

Komfortzone versus Abenteuer

Tansania entdecken | 11. – 27. September 2024



MN Mission am Nil International

www.mn-international.org

Faszinierende Tierwelt und wunderschöne Landschaften

Der Zauber von Tansania kommt nicht von ungefähr: Savannenlandschaften mit Affenbrotbäumen und Schirmakazien sowie das weltberühmte Gebirgsmassiv des Kilimanjaro mit den schneebedeckten Gipfeln begeistern jeden Naturliebhaber. Die Wildreservate des Landes zählen zu den schönsten Afrikas. Auf dieser Reise schauen wir uns auch abseits der Touristenpfade um und bekommen einen Eindruck des alltäglichen Lebens.



Ausruhen im Hotel



Zu Besuch bei den Massai



Interessanter Verkehr



Unterwegs im Nationalpark

Tag 1+2 | Mi 11. – Do 12. Sept.

Anreise von Frankfurt oder Zürich nach Arusha, Einchecken im Hotel, Ruhezeit. Nachmittags Besuch des «Cultural Heritage Centre» mit spannenden Ausstellungen zum kulturellen Erbe Afrikas.

Tag 3+4 | Fr 13. – Sa 14. Sept.

Nach dem Mittagessen brechen wir mit Pfr. Kipimo zu den Masai auf und lernen ihre Bräuche, Kultur und ihre Offenheit für das Evangelium kennen. Die Übernachtung in einer Masai-Lodge wird ein besonderes Erlebnis sein. Gegen Abend von Tag 4 sind wir zurück in Arusha, wo wir nochmals im Hotel übernachten.

Tag 5 | So 15. Sept.

Nach der Masai-Tour gönnen wir uns eine kleine Auszeit. Für Unternehmungslustige besteht die Gelegenheit, in Arusha einen Gottesdienst zu besuchen. Auch individuelle Ausflüge sind möglich. Eine frühzeitige Nachtruhe ist hilfreich, um am nächsten Tag fit zur dreitägigen Safari-Tour zu starten.

Tag 6 – 8 | Mo 16. – Mi 18. Sept.

Früh am Morgen fahren wir mit 4x4 Land Cruisern los und kommen gegen Mittag im Tarangire-Nationalpark an. Bereits auf der Anfahrt werden wir Zebras, Giraffen und mit etwas Glück auch Löwen sehen. Wir schlafen zwei Nächte in einfachen Zelten in einem Camp. Tag 8 verbringen wir im Ngorongoro-Kraterpark. Von dort fahren wir zurück via Manyara Lake nach Arusha in unser Hotel.

Tag 9+10 | Do 19. – Fr. 20. Sept.

Wir brechen früh auf zur Busstation, um die rund 1200 Kilometer lange Überlandfahrt nach Kigoma in Westtansania anzutreten. Unterwegs übernachten wir in einem einfachen Hotel. Langweilig wird es auf der langen Reise, die etwas «Sitzleder» erfordert, nicht: Wir sehen wunderschöne Landschaften und Dörfer. Bei kurzen Toiletten- und Essenspausen kommen wir hautnah mit dem Leben abseits der Touristenpfade in Berührung. Freuen Sie sich auf das kleine Abenteuer!

Tag 11 | Sa 21. Sept.

In Kigoma sind wir am Jacobsen Beach zuhause, wo wir in grossen Zelten oder einfachen Häusern untergebracht sind. Der Tanganjikasee lädt zum Schwimmen, Schnorcheln und Kajakfahren ein. Zebrastian, das zahme und kontaktfreudige Zebra, freut sich über jede Streicheleinheit. Und aufgepasst: Die Affen beobachten uns genau, um möglichst etwas von unserem Essen zu erhaschen.

Tag 12 | So 22. Sept.

Wir sind eingeladen, einen Gottesdienst in der Umgebung zu besuchen. Den Rest des Tages geniessen wir am herrlichen Jacobsen Beach. Die Häuser, Zelte, der Wald, der Strand, das wunderbare Wasser des Sees tragen zur Erholung bei. Für geschichtlich Interessierte und Unternehmungslustige besteht die Möglichkeit, das Livingstone-Denkmal und -Museum zu besuchen oder eine Bootsfahrt auf dem Tanganjikasee zu machen.

Tag 13 | Mo 23. Sept.

Ein ruhiger Morgen mit Raum für individuelle Bedürfnisse bereitet uns auf den Nachmittag im landwirtschaftlichen Ausbildungszentrum Burega vor. Dort treffen wir den Projektleiter Jean-Claude Mushale mit seiner Familie, die jungen Lernenden und die Missionarsfamilie Fröse.

Tag 14 | Di 24. Sept.

Heute besuchen wir die kongolesische Schule mit über 600 Kindern. Erfüllt mit vielen Eindrücken und Geschichten geniessen wir noch einmal einen freien Nachmittag, bevor wir am nächsten Tag unsere lange Heimreise antreten.

Tag 15 – 17 | Mi 25. – Fr 27. Sept.

Bereits heisst es Abschied nehmen. Wir packen und fliegen von Kigoma über Daressalam (Übernachtung) zurück nach Frankfurt oder Zürich.

Programmänderungen vorbehalten



Zebrastian begrüsst die Gäste



Spass muss sein!



Kongolesische Schule in Kigoma



Klaus und Jean-Claude in Burega

Eine Teilnehmerin der Tansania-Reise 2023 berichtet

«Meine Erwartungen wurden voll und ganz erfüllt. In wenigen Tagen erhielten wir einen vertieften Eindruck von den Gegebenheiten im Land. Wir konnten auch erkennen, dass es alles andere als einfach ist, nachhaltige Hilfe zu leisten. Wie das funktionieren kann, wurde uns im Zentrum Burega und in der nahegelegenen Schule gezeigt. Was hier geleistet wird, ist phänomenal.» Magdalena Richter



Reiseleitung

Mareike Wiebe, Jg. 1985, kennt die Mission am Nil seit 2007, ist Pflegefachkraft für Intensiv und Anästhesie, spricht flüssend Englisch und liebt Tansania.



Reisebegleitung

Beatrice Hauser, Jg. 1961, arbeitet seit mehr als 30 Jahren bei der Mission am Nil. Sie sagt: «Diese Reise verbindet Abenteuer, vielfältige Landschaften, eine er-

staunliche Tierwelt, nachhaltige Hilfsprojekte und Begegnungen mit Menschen, die anders sind als wir, aber mit vielen von uns eine gemeinsame Basis haben: den Glauben an Jesus Christus, den Retter der Welt.

Preis (bei 12 Reisegästen)

Pauschale ab Zürich od. Frankfurt: CHF 4450
Einzelzimmerzuschlag CHF 500

Leistungsumfang

Im Preis enthalten: Flüge, Reiseleitung, Halbpension mit Trinkwasser, Unterkunft im Doppelzimmer mit Dusche und WC, Eintritte Tarangire- und Ngorongoro-Park, Lake Manyara, Camping, Fahrten, Führungen, Trinkgelder, Info-Wochenende vor der Reise

Nicht enthalten: Visumgebühr (50 USD)

Versicherungen sind Sache der Teilnehmer. Wir empfehlen eine Annullierungskostenversicherung mit Extra-Rückreiseschutz.

Die Mission am Nil ist ein christliches Hilfswerk. Wir setzen uns mit Entwicklungszusammenarbeit dafür ein, die Lebensbedingungen benachteiligter Menschen in Ländern entlang des Nils nachhaltig zu verbessern. Mit unserer Arbeit möchten wir die Hoffnung und den Glauben an Jesus Christus wecken und stärken. Die Hilfsangebote stehen allen Menschen zur Verfügung, unabhängig von Herkunft, Geschlecht, Hautfarbe, Religion oder Weltanschauung.

Annullierungskosten

Bei Rücktritt von der gebuchten Reise fallen folgende Kosten an:

90 – 61 Tage vor Reisebeginn	50 %
60 – 31 Tage vor Reisebeginn	80 %
30 – 1 Tage vor Reisebeginn	100 %

Eine Reiseannullierung muss dem Reiseveranstalter schriftlich mitgeteilt werden.

Reisepapiere

Für die Einreise benötigen Schweizer und EU-Bürger einen Reisepass, der sechs Monate über das Reisedatum hinaus gültig ist. Das Visum kann vorab online oder bei der Einreise in Tansania erworben werden.

Gesundheit

Die Reise ist anstrengend. Die Schlaf- und Essenszeiten sind unregelmässig. Eine robuste Gesundheit ist deshalb Voraussetzung. Bitte lassen Sie sich von Ihrem Arzt oder Tropenmediziner im Blick auf Ihre Kondition, Malaria prophylaxe und Schutzimpfungen beraten.

Anmeldung

Bitte melden Sie sich so bald wie möglich, spätestens bis 1. März 2024 an. Wir reisen mit maximal 14 Personen. Die Safari unternehmen wir mit dem lokalen Anbieter Terre Authentic Tours.

Kontakt für weitere Auskünfte und Anmeldung: b.hauser@nilemail.org | +41 44 767 90 94

Info-Wochenende im Juni 2024

Ihre Reiseanmeldung beinhaltet auch die verbindliche Anmeldung für das Info-Wochenende, das vom 7. bis 9. Juni 2024 (Freitagabend bis Sonntagmittag) in Hasliberg Hohfluh stattfindet. Die Kosten dieses Anlasses im Chalet des Gästehauses Bellevue sind im Reisepreis enthalten.



Hoffnung für Menschen am Nil

Mission am Nil International
www.mn-international.org

